

クラブ紹介

「帯広ブルー・スカイ・スクエアズ」

細田 和枝

昭和59年 道内屈指の若者軍団だった帯広フォークダンス協会のメンバーがFD大会のSDタイムに自分達も踊ってみたいと ブルースカイを立ち上げてから35年が経ちました。

当初は会員全員がFDをやっており、また遠距離の参加者も多かったので、FD行事と重ならない土日や祝日を選び、合宿などで集中的に練習？(飲み会)をしていました。

その後メンバーの結婚・転出などで会員が減った頃は火曜日夜に勤労者福祉会館で例会を行いましたが、コーラー金澤清氏の転勤後は各地のパーティに参加するだけの活動になっておりました。

そんな折、平成6年に帯広に転勤してこられたコーラー佐々木修氏により例会を再開することができました。また、同氏の「フォークダンスは家族で楽しむもの」との意向から土曜日夜の例会に変更となりました。その後、佐々木氏の会からの独立等もあり、平成20年からは例会日を行事の重なることの多い土曜日から木曜夜に移行することが多くなり、平成30年から木曜午前中の例会に変更となりました。交通機関が充実していない地方都市では、自家用車での参加者が多く、80歳を過ぎてからの夜間運転は怖い…との声に耳を傾け、いつまでもダンス仲間で居て欲しいことから例会日を変更することになりました。

現在会員は28名。うち、コーラー3名・キュー



アーネで活動しています。初心者講習会を開催しても新入会がないのが辛いところです。

例会場所は、とかちプラザでメインストリームとプラス、月1回(主に日曜)の特別例会日はプラスとアドバンスを踊っていますがコーラー・ダンサーに関係なく誰もが言いたいことを言い合えるのが、我がサークルのいい所(少々?いやかなりうるさい…)

さて、今年はブルースカイ創立35年ということで、10月13日(日)に北海道ゆかりの伊藤達彦さんをゲストコーラーに招き とかちプラザ(帯広駅前)でアニバーサリーを開催予定。12日(土)の前日祭もありますので、大勢の方に朝ドラ「なつぞら」で盛り上がる十勝に是非足を運んでいただき、”達ちゃん”の楽しいコールで踊っていただきたい!! お待ちしてまーす。

